

Activistas de Argentina, Brasil y Uruguay marcharán contra el fracking



Montevideo, 2 ago (RHC) Ambientalistas de Uruguay, Argentina y Brasil marcharán este sábado contra la explotación de hidrocarburos mediante “fracking” (fractura hidráulica), que iniciaría la empresa Schuepbach.

Ignacio Sarli, del Grupo Ecologista Naturista Sanducero (Gensa) del departamento de uruguayo de Paysandú , afirmó que en marcha pacífica se dirigirán hacia el obrador de la empresa, donde se va a leer una proclama.

El reclamo busca proteger el Acuífero Guaraní, una de las reservas subterráneas de agua potable más grandes del mundo que comparten Uruguay, Argentina, Brasil y Paraguay y que puede verse afectada si las perforaciones petroleras ocasionan filtraciones que contaminen ese reservorio.

La empresa Schuepbach Energy International se dedica a la exploración de hidrocarburos en los departamentos uruguayos de Paysandú, Salto y Tacuarembó.

El fracking se trata de una técnica para incrementar la extracción de petróleo y gas en yacimientos no convencionales, aquellos en los que los hidrocarburos están contenidos en capas rocosas de esquisto a gran profundidad.

Los activistas buscan crear una ley con la alerta a las autoridades de que en esa etapa de exploración también hay peligro de contaminación del Acuífero Guaraní y de los acuíferos superficiales que abastecen de agua potable.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/137193-activistas-de-argentina-brasil-y-uruguay-marcharan-contr-el-fracking>



Radio Habana Cuba